

Foot/Transfert - L1

Balotelli reste à Nice, fin du feuilleton de l'été

AFP
Paris/France

"SUPER Mario 3": l'attaquant vedette du Gym Mario Balotelli a décidé de rester à Nice pour une troisième saison, a annoncé lundi le club azuréen, refermant l'un des feuilletons de l'été en Ligue 1, l'Italien ayant longtemps été pressenti en partance pour Marseille. "La décision est prise. Mûrement réfléchi. Mario Balotelli a choisi de rester à l'OGC Nice", écrit le club sur son site internet, affirmant que l'accord entre le joueur de 28 ans et ses dirigeants avait été entériné lundi soir. Si l'existence ou non d'un nouveau contrat n'est pas explicitement dévoilée - l'actuel se termine en juin

2019 -, le club indiquant seulement qu'il "poursuivrait l'aventure (...) en 2018-19", l'OGCN n'a pas hésité à fêter la nouvelle sur ses réseaux sociaux, postant sur son compte Twitter une vidéo de "Super Mario", surnom de Balotelli, et la mention "Super Mario 3". Comme pour marquer la fin de longues rumeurs, qui ont alimenté durant tout l'été les marchés français et étranger, car l'Italien a également été évoqué du côté de Naples ou de l'AS Rome, même si la piste la plus sérieuse restait l'OM. Fin juillet, le directeur sportif de l'Olympique de Marseille, Andoni Zubizarreta, avait en effet affirmé que son club, à la recherche d'un attaquant, essayait "de trouver un accord" pour le transfert de l'Italien. "On a mis toutes les pièces qu'on



Photo : D.R.

Supermario reste à Nice.

pense pouvoir mettre en place sur le dossier", avait-il avoué, tandis qu'un mois plus tôt, la vedette de Marseille Florian Thauvin avait glissé: "Ce serait un plaisir pour nous que Mario nous rejoigne, et on l'attend". Insuffisant pour attirer le joueur dans la cité phocéenne, apparemment.

"Retour à la normale" - Ces tentatives marseillaises n'ont pas semblé plaire à l'OGCN, qui ne s'est pas privée d'adresser un coup de griffe à son voisin. "Rendue quelque peu compliquée au début de l'été par un autre club du Sud de la France, la situation est de retour à la normale. Simple, limpide.

Comme une frappe de SuperMario", pointe le club niçois dans son communiqué. Ses frappes surpuissantes et ses fréquents excès d'humeurs ou de folie, Balotelli pourra bientôt les remonter sur les pelouses de Ligue 1. Suspendu quoi qu'il arrive lors des trois premières journées, l'Italien pourra donc faire son retour en vue du déplacement à Lyon, le 31 août, assure le Gym. Avec quelle forme, pour celui qu'on n'a vu que tardivement de retour, après cet été d'interrogations ? Difficile à dire. Mais "il est à l'heure et s'entraîne", avait assuré l'entraîneur Patrick Vieira pendant avant la première journée. "S'il venait à poursuivre avec nous, il faudra qu'il respecte les règles mises en place. Mais je ne me fais pas de souci de ce côté-là".

Arrivé en fanfare à la toute fin du mercato à l'été 2016-17, Balotelli, ancien joueur de l'Inter Milan, de l'AC Milan, de Manchester City et de Liverpool, a marqué 43 buts sous le maillot niçois. Ses bonnes performances la saison dernière lui ont d'ailleurs permis de retrouver l'équipe nationale avec laquelle il a disputé deux matches amicaux avant la Coupe du monde, pour laquelle la Nazionale n'était pas qualifiée. Son apport ne serait pas de refus pour le Gym, qui peine en ce début de saison. Un point pris dans la douleur à Caen (1-1) après une entame compliquée à domicile contre le promu Rémois (0-1), ce n'était pas tout à fait le départ espéré par les dirigeants. A Super Mario de corriger le tir.

Joueur UEFA

Ronaldo, Modric et Salah finalistes

AFP
Paris/France

CRISTIANO Ronaldo, Luka Modric et Mohamed Salah sont les trois finalistes pour le trophée du joueur UEFA de la saison 2017-2018, qui sera remis le 30 août, a annoncé l'instance européenne lundi passé. L'identité du lauréat sera dévoilée à Monaco en marge du tirage au sort des phases de groupes de la Ligue des champions le 30 août. Vainqueur de la dernière C1 avec le Real Madrid au côté de Modric, face au Li-

verpool de Salah, Ronaldo vise une troisième consécration individuelle consécutive, la quatrième avec celle obtenue en 2014. Le quintuple Ballon d'or portugais, qui a rejoint la Juventus Turin cet été, fait face à son ancien partenaire merengue, le milieu croate Modric, et l'international égyptien Salah, buteur vedette des "Reds". Le classement est déterminé par un jury comprenant 80 entraîneurs de clubs ayant participé aux phases de groupes de la Ligue des champions et de l'Europa League, ainsi que 55 journalistes représen-



Photo : D.R.

L'attaquant portugais et de la Juventus Turin Cristiano Ronaldo fait partie des finalistes.

tant chacune des nations UEFA. Côté dames, le titre UEFA

se jouera le 30 août entre la Française Amandine Henry, championne d'Eu-

rope en titre avec l'Olympique lyonnais, sa coéquipière norvégienne Ada Hegerberg et la Danoise Pernille Harder, finaliste malheureuse de la C1 avec Wolfsburg.

Classement messieurs 2017-2018 (hors top-3) :

- 4. Antoine Griezmann (FRA/Atlético Madrid)
- 5. Lionel Messi (ARG/FC Barcelone)
- 6. Kylian Mbappé (FRA/Paris SG)
- 7. Kevin De Bruyne (BEL/Manchester City)
- 8. Raphaël Varane (FRA/Real Madrid)

- 9. Eden Hazard (BEL/Chelsea FC)
- 10. Sergio Ramos (ESP/Real Madrid)

- Palmarès :**
- 2017 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
 - 2016 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
 - 2015 : Lionel Messi (ARG/FC Barcelone)
 - 2014 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
 - 2013 : Franck Ribéry (FRA/Bayern Munich)
 - 2012 : Andrés Iniesta (ESP/FC Barcelone)
 - 2011 : Lionel Messi (ARG/FC Barcelone)

Angleterre - 2e journée

Liverpool recolle en gagnant contre Crystal Palace

AFP
Londres/Angleterre

LIVERPOOL, peu prolifique mais toujours séduisant sur le terrain de Crystal Palace (2-0), a recollé à la tête de la Premier League, en clôture de la 2e journée lundi. Avec deux succès, les Reds sont à éga-

lité avec Chelsea, Watford, Tottenham, Bournemouth et le tenant du titre Manchester City (6 points chacun), seulement devancés par les Citizens, qui ont cartonné contre Huddersfield dimanche (6-1). Avec un onze identique à celui du premier match, remporté avec la manière et des buts devant West Ham (4-0), les hommes de



Photo : D.R.

Mohamed Salah a été utile à sa formation.

Jürgen Klopp ont confirmé leurs ambitions après leur

saison 2017-18 terminée en finale de Ligue des champions (perdue 3-1 face au Real Madrid). Mohamed Salah, déjà en grande forme, a été décisif tout au long de la rencontre, se créant de multiples opportunités, et ce dès la 3e minute. Il aura fallu un excellent Wayne Hennessey pour s'interposer à plusieurs reprises, puis

une faute en tant que dernier défenseur d'Aaron Wan-Bissaka, sanctionnée d'un carton rouge (75) pour empêcher l'Egyptien de marquer son deuxième but de la saison. Un peu plus tôt, Salah s'apprêtait même à frapper au but lorsqu'il a été touché par Mamadou Sakho. Sanction inévitable: penalty, transformé avec sang froid par

le capitaine James Milner (45) pour ouvrir le score. Et au bout d'une seconde période maîtrisée malgré le petit avantage au score, c'est l'autre homme en forme qui a doublé la marque: Sadio Mané, à la conclusion d'un contre éclair (90+3). Déjà trois buts en deux rencontres pour le Sénégalais.

Fifa/Ingérence

Le Nigeria ne sera finalement pas suspendu

AFP
Abuja/Nigeria

LA Fédération nigérienne de football (NFF) ne sera finalement pas suspendue par la Fifa, qui menaçait d'appliquer une telle sanction en raison d'interventions

des autorités locales dans les affaires de la NFF, assimilées à une ingérence. L'instance internationale du football a indiqué lundi avoir reçu confirmation que la NFF avait repris les choses en main: son président Amaju Pinnick et son secrétaire général Mohamed Sanusi ont repris

leurs fonctions, ce que la Fifa avait exigé. "Au vu de ces circonstances la Fifa estime que les conditions imposées (...) sont réunies et qu'en conséquence la suspension de la NFF ne prendra pas effet", a indiqué la Fédération internationale dans un communiqué. "La Fifa va

continuer à suivre de près la situation afin de s'assurer que ses règles soient strictement appliquées". La Fifa a décidé de jouer l'apaisement après que le président de fait Yemi Osinbajo a reconnu que Amaju Pinnick et sa commission exécutive sont bien les dirigeants du foot-

ball au Nigeria. La Fifa avait menacé la semaine passée la NFF de suspension en raison de ce conflit qui durait depuis 2014. S'il avait été suspendu, le Nigeria n'aurait pas pu disputer une rencontre de qualification à la Coupe d'Afrique des Nations 2019, aux Seychelles

le mois prochain. La Fifa avait également menacé de suspendre la Fédération du Ghana (GFA), dont le président Kwesi Nyantakyi a démissionné début juin en raison de soupçons de délits de corruption après des révélations explosives d'une enquête journalistique.